



# La familia, regalo de Dios

## PRESENTACIÓN DE LOS TALLERES

Os presentamos una serie de talleres sobre la “Familia, regalo de Dios”. Lema del curso 2016-2017 de la Fundación Victoria Colegios Diocesanos de Málaga y que nos sirvió para reflexionar sobre la Exhortación Apostólica Postsinodal “Amoris Laetitia”.

Concretamente nos hemos servido del Capítulo IV: “El amor en el Matrimonio”. En este capítulo el Papa Francisco describe perfectamente el canto al amor del Apóstol San Pablo (1 Cor 13, 4-8) desarrollando cada una de las características del amor. Hemos escogido 8 de ellas y hemos querido dar forma así a estos 8 talleres donde intentamos ver cómo ejercitamos estas características del amor desde dos perspectivas:

- Desde la actitud en el hombre.
- Desde la actitud en Dios.

Verdaderamente la puesta en práctica de este pasaje de Corintios es un regalo que nos puede ayudar en cada una de nuestras familias para ser reflejo de Dios.